
2017 年 6 月吉日

お客様各位

ニッタン株式会社

アルファ化米にかかる集団食中毒の報道について

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼

申し上げます。

今般、2017 年 6 月 12 日に報道されたアルファ化米にかかる集団食中毒について、製造会社から

下記の回答がありましたので、ここに報告致します。

記

1、あんしんタンちゃん「あったかご飯セット」同梱のメーカー

1）株式会社サタケ

URL：http://www.satake-japan.co.jp/ja/notice/2017/170613.html

添付：ホームページ.PDF

2）尾西食品株式会社

URL：http://www.onisifoods.co.jp/

添付：4枚

「アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして」.PDF

「アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その 2）」.PDF

「アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その 3）」.PDF

「アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その 4）」.PDF

以上





平成 29 年 6 月 13 日 
 
 

尾西食品株式会社 
代表取締役社長 小寺 芳朗 

 
 
 

アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして 
 
昨日、都立高校にてアルファ化米非常食のわかめごはんが原因の可能性がある集団食中毒

が発生したと東京都が発表したとの報道がありました。 
 
現在、状況について確認しておりますので、事実が判明次第、弊社ウェブサイトにて情報

公開させていただきます。お客様にはご心配をお掛けし申し訳ございませんが、よろしく

ご了承いただきたくお願い申し上げます。 
 

以 上 
 



平成 29 年 6 月 13 日 
 
 

尾西食品株式会社 
代表取締役社長 小寺 芳朗 

 
 
 

アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その２） 
 
昨日、都立高校においてアルファ化米非常食のわかめごはんが原因の可能性がある集団食

中毒が発生したと東京都が発表したとの報道につきまして、調査を進めております。 
 
東京都福祉保健局によりますと、未だアルファ化米が原因として特定されていないとのこ

とから正式な情報は得られておりませんが、問題とされているアルファ化米の賞味期限が

平成 30 年 12 月であるというテレビ朝日の報道により、弊社にはそのような納入実績はな

いことから弊社製品が本件には無関係であることが明らかであります。また、当該製品が

弊社より納入したものであるとの情報は一切ありません。 
 
さらに、念の為、東京都に対してほぼ同時期に弊社が納入した製品の保存検体の検査を、

厚生労働省の指定検査機関に依頼しております。現時点では結果を入手しておりませんが、

結果が判明次第、弊社ウェブサイトにてご報告させていただきます。 
 

以 上 
 



平成 29 年 6 月 14 日 
 
 

尾西食品株式会社 
代表取締役社長 小寺 芳朗 

 
 

アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その３） 
 
昨日お知らせいたしました（http://www.onisifoods.co.jp/press/20170613_02.pdf）とおり、

食中毒の原因の可能性があると報じられたアルファ化米製品の賞味期限が平成 30 年 12 月

であるという情報から、弊社の製品ではないことを確認しております。 
 
同年に弊社が東京都に納入した同種製品の賞味期限は平成 30 年 3 月であり、今回の食中毒

の原因の可能性を報じられた他社のアルファ化米製品とはあくまでも無関係でありますが、

念の為、弊社が納入した製品の保存検体の検査を、厚生労働省の指定検査機関に依頼して

おりました。その結果、今回の食中毒の原因の可能性を報じられたウエルシュ菌の陰性が

確認されましたので、ここにご報告申し上げます。 
 
なお、昨日、フジテレビ系列番組での集団食中毒にかかる報道において、弊社の「炊き出

しセット」の製品写真画像が使用されておりましたが、弊社製品が食中毒の原因の可能性

があるとの意図での弊社製品画像の使用ではなかったことをフジテレビより確認しており、

上述のとおり、弊社製品は無関係であることを、あらためて申し添えます。 
 
弊社は食の安全性の確保を最優先と位置付け、度重なる検査を経て安全が確認された製品

のみを出荷しております。また、弊社は、食品安全マネジメントの国際規格である

FSSC22000 の認証を取得し、そのリスク管理システムの有効性が検証されておりますが、

引き続き食品の安全に関する取り組みの強化に努めてまいります。 
 
お客様におかれましては、弊社製品を安心してお召し上がりいただけますよう、あらため

てお願い申し上げます。 
 

以 上 

http://www.onisifoods.co.jp/press/20170613_02.pdf


平成 29 年 6 月 19 日 
 
 

尾西食品株式会社 
代表取締役社長 小寺 芳朗 

 
 

アルファ化米にかかる集団食中毒の報道につきまして（その４） 
 
フジテレビ系列番組での集団食中毒にかかる報道において、弊社の「炊き出しセット」の

製品写真画像が使用されていた件につきまして、6 月 16 日（金）夕刻のフジテレビ系列「み

んなのニュース」内で、 
「12 日のこの時間の放送でお伝えした都立小岩高校の防災訓練での食中毒のニュースの

中で使用した画像は一般的な非常用食料品の画像であり、食中毒を引き起こした商品では

ありませんでした。訂正して深くお詫び致します。」 
との訂正及び謝罪がありましたことを、お知らせ申し上げます。 
 

以 上 




